

第2学年便り

4月号

明日へ

南犬飼生中学校

R3,4.9

「時間の足し算」

暖かい春と共に、希望の新年度がスタートしました。新2年生として南犬飼中の校風、伝統を継承し、新しい友達に慣れ楽しく学習や部活動で生き生きと個性を伸ばしていけることを期待します。新しいクラスや環境で戸惑うこともあると思いますので、遠慮することなく担任や部活動顧問に相談してください。

以下学年集会での主任からのメッセージを掲載させていただきます。

人は、「時間の足し算」でできています。その人が、「今、どのような人であるか。」ということは、その人が、「今までに、どのように時間を積み重ねてきたか。」ということと密接に関わっているということです。残念ながら「引く」ことはできません。時間を戻すことは、誰にもできないのです。

しかし、「これからどのような時間を足していくのか。」は、自分で決めることができます。「〇〇の勉強を頑張る。」などが分かりやすい例ですが、そうしたことに限りません。例えば、「優しい人になりたい。」と思ったら、人に親切にする、優しい言葉をかけるなどの機会を増やせばよいのです。もちろん、望んだとおりの結果が得られるとは限りません。それでも、「これから、何のために、どのように時間を使うのか。」は、自分で時間を選ぶことができるのです。充実した時間の足し算が幸せな時間となるのです。

新2年生の皆さんは南犬飼中学校での様々な学習や活動を1年間通して、学び、鍛え、個性を磨き、成長したことを実感していると思います。中学校の3年間は、思ったよりも短いものですが、上級生を見ればわかる通り、心も体も最も著しく成長する時期です。この中学校生活に培う様々な力が、これからの生き方を大きく左右すると言っても過言ではありません。

現在、新型コロナウイルス感染症の収束は未だ見えておらず、将来の展望を描きにく状況にあります。このような中だからこそ、学校、家庭、地域が一体になり、子どもたちが、「なりたい自分」を描き、その実現を目指して、着実に「時間の足し算」をしてください。

皆さん一人一人が2年後、立派に成長し、感動的な卒業式と共に、希望に満ちた進路選択ができるように頑張りましょう。」

2学年職員全員で全力を尽くして参りますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

2学年主任 福原 亨

2学年職員を紹介します。よろしくお願いします



担任名	氏名	教科	部活動
学年主任	福原 亨	美術	女子バスケットボール
2年1組	吉川 隆士	社会	陸上競技
2年2組	金子 泉優	国語	女子テニス
2年3組	湯田 匠	英語	男子バスケットボール
2年4組	宮本 麻衣	英語	男子テニス
2年5組	生澤 裕太	体育	バレーボール
副担任	増形 朋也	理科	男子テニス
学力向上支援員	佐藤 靖子	音楽	

